

B9 Svenja May

Tagesordnungspunkt: 4. Wahl der Kommission zur nachhaltigen Einbindung von Menschen mit Migrationsgeschichte "KomMig"

## Selbstvorstellung

Liebe Mitglieder,

ich möchte daran mitarbeiten, dass wir uns als mehrheitlich weiße Partei selbstkritisch mit uns und unseren Strukturen beschäftigen, dass wir weiter eng im Austausch mit migrantischen Selbstorganisationen stehen und, dass wir innerparteilich weiter an unserem Ziel der Repräsentation der vielfältigen Gesellschaft arbeiten. Daher bewerbe ich mich erneut als eure Mitglieder-Vertreterin in der KOMMIG.



Wie ihr wisst, haben wir beim Thema Repräsentation in den eigenen Reihen noch deutlichen Verbesserungsbedarf. Doch wir haben uns auf den Weg gemacht mit dem Vielfaltsstatut strukturelle Diskriminierungen und Probleme mit strukturellen Änderungen anzugehen. Auch auf der KV-Ebene ist dieser Prozess vor wenigen Wochen mit unserem Vielfaltskongress eingeläutet worden. Da der Prozess nun erst beginnt und wir noch keine etablierte Struktur als Ergebnis haben, hat die Kreismitgliederversammlung vor zwei Jahren ein Gremium ins Leben gerufen, das vorarbeitet und als Denkfabrik für den Vielfaltsaspekt Menschen mit internationaler Geschichte und/oder Rassismuserfahrung fungiert. Ich bin bislang als Vertreterin der Mitgliederversammlung in der KOMMIG.

In den vergangenen zwei Jahren haben wir uns unter anderem mit verschiedenen Migrantenselbstorganisationen über unsere Außenwirkung ausgetauscht. Zudem haben wir durchgesetzt, dass künftig alle Menschen mit Ämtern beim KV Köln ein Antirassismustraining absolvieren sollen. An diese Arbeit, die leider auch unter der Pandemie und den Wahlkämpfen etwas gelitten hat, möchte ich gerne anknüpfen und mit einer Mischung aus neuen und alten Köpfen diese Themen weiter vorantreiben.

Zu mir:

Ich bin 34 Jahre alt, habe Politikwissenschaft mit Schwerpunkt Migrationsforschung studiert und arbeite als Berufsberaterin. Beruflich wie privat beschäftige ich mich viel mit Themen interkultureller Öffnung und Antirassismus.

Bei den GRÜNEN engagiere ich mich als Sprecherin im Ortsverband Ehrenfeld und habe gemeinsam mit einigen anderen vor einem Jahr den AK Migration wiederbelebt, in dem ich mich mit großartigem Sprecher\*innenkollegium weiter einbringe. Zudem habt ihr mich vielleicht schonmal als Präsidiumsmitglied auf einer KMV erlebt.

Durch meine Arbeit in diesen verschiedenen Parteigremien konnte ich viele Einblicke in die Strukturen der Partei gewinnen und viele andere Engagierte kennenlernen. Diese Erfahrungen möchte ich gerne in die KOMMIG einbringen, um passende Lösungen für unseren KV zu finden.

Ich freue mich, wenn Ihr mir erneut euer Vertrauen für diese Arbeit schenkt.

Eure Svenja